

„Den Alter liewen“

500 Senioren beim „Pensionärsfest“ von „Servior“ in Feierlaune



Die Gäste ließen sich das Drei-Gänge-Menü munden.

(TEXT/FOTOS: ARMAND WAGNER)

Diekirch. Rund 500 Senioren verbrachten kürzlich einen ausgelassenen Tag beim „Pensionärsfest“ in der „Al Seeërei“, zu dem „Servior“, wie in den Jahren zuvor, die Bewohner seiner 15 Wohneinrichtungen eingeladen hatte. In seiner kurzen Willkommensansprache zeigte sich der Präsident des Verwaltungsrats, Serge Eberhardt, sehr erfreut, neben den Pensionären sowie den Mitgliedern von „Servior“ auch Familienministerin

Corinne Cahen begrüßen zu können.

Anschließend wurde ein Drei-Gänge-Menü serviert, zubereitet von den Küchenchefs von „Servior“. Dazwischen wurde immer wieder zu den Klängen des Orchesters „Relax“ getanzt. Das „Pensionärsfest“ steht jedes Jahr unter einem anderen Motto. In diesem Jahr drehte sich alles um „Beruffer wéi fréier“ (Lehrer, Schuster, Waschfrau ...).

Diesbezüglich fand in der Eingangshalle des Kulturzentrums eigene Ausstellung mit verschiedenen, zum Thema passenden, historischen Werkzeugen und Haushaltsgütern bis hin zu einem kleinen Klassensaal mit antiken hölzernen Schulbänken und Schiefertafeln statt. Besonderen Anklang fanden die Erinnerungsfotos, die die Pensionäre in eben diesen alten Schulbänken von sich machen lassen konnten. (ArWa)